
Schnelles Spiel Szenario (Olten – Zü rich) 

Lang ist die Strecke erschienen, doch wirklich spassig war sie nie… keine grosse 

Auswahl an Fahrwegen, Bugs im Zürcher Hauptbahnhof und vieles mehr. Dieses 

Szenario Upgrade ergänzt im Schnellen Spiel Modus zahlreiche Möglichkeiten zu 

fahren. Mit viel Mühe und Aufwand habe ich aus über zehn Szenarien ein 

einziges erschaffen, womit man auf vielen abgestellten KI Züge begegnet und 

auch sehr, sehr viel neue Linien fahren kann. Im Zürcher Hauptbahnhof kann 

man nun die S12 und S3 (heute S11) vom Unterirdischen Bahnhofsteil fahren, 

neue Interregio, Intercity und Regio Express Linien ergänzen die Streckenzweige 

genauso grossartig. Wenn es zügig à la Eilzug sein soll, dann bietet sich der IC5 

bestens an. Nimmt man es hingegen gemütlicher an, bieten sich 8 verschiedene 

S-Bahn Linien an oder die zwei RE Linien (Zürich – Lenzburg – Aarau / Wettingen 

– Brugg – Wildegg – Aarau – Olten). Insgesamt gibt es 13 verschiedene Linien 

zum Fahren. Einen Linienplan Auszug befindet sich unten beigefügt oder im 

Spiel unter der Routenbeschreibung (siehe nächste Seite)… 

 
Qüick Drive Scenario for Zürich - Olten 

The route has appeared for a long time, but it was never funny... not much 

choice of routes, bugs in the Zurich main station and much more. This scenario 

upgrade adds numerous possibilities to drive in the Quick Play mode. With a lot 

of effort, I created a single scenario out of more than ten, which allows you to 

encounter many parked AI trains and to run many, many new lines. In Zurich's 

main station, you can now run the S12 and S3 (now S11) from the underground 

part of the station, and new Interregio, Intercity and Regio Express lines 

complement the route branches just as magnificently. If you want it to be fast à 

la express train, then the IC5 is the best choice. If, on the other hand, you want 

to take it easy, there are 8 different S-Bahn lines or the two RE lines (Zurich - 

Lenzburg - Aarau / Wettingen - Brugg - Wildegg - Aarau - Olten). In total there 

are 13 different lines to travel on. A route map is attached below or in the game 

under the route description (see next page)...  



Beno tigtes Rollmaterial 
- SBB EC Wagen 

- RG Gotthardbahn (Re 460 + EW IV) 

- TTB Szenariopakete (KI Güterwagen + KI Loks, IC/IR Wagen) 

- LGV Méditerranée (Optional für den TGV) 

- Railjet Advance (Optional) 

- TTB Dosto Tilo Repaint (Optional) 

 
Alle dargestellten Linien ermöglichen es im Spiel zu fahren! Im Spiel sind für den Fernverkehr jeweils die 

Zielorte zugleich die Fahrplanmässigen Zwischenstopps. 

Optionale Addons können über Locoswap getauscht werden, falls etwas nicht vorhanden ist. 

 

Routenbeschreibung: das Fragezeichen rechts neben dem Titel öffnet einen Tab und darin 

ist der Plan enthalten, um eine schnelle Übersicht zu erschaffen (semi geografisch) 

https://forum.railworks-austria.at/wcf/filebase/index.php?entry/102-sbb-ec-paket/
https://store.steampowered.com/app/1012102/Train_Simulator_Gotthardbahn_Alpine_Classic_Erstfeld__Bellinzona_Route_AddOn/
https://www.trainteamberlin-shop.de/rw-szenariopacks/
https://store.steampowered.com/app/376938/Train_Simulator_LGV_Marseille__Avignon_Route_AddOn/
https://www.justtrains.net/product/rwa-railjet-advanced
https://rail-sim.de/forum/filebase/entry/9004-repaint-ttb-dosto-tilo-calabria/

